

Fue intencional: Periodista de Radio Latina de Limache perdió su casa en voraz incendio

Lo que sería el sueño de sus vidas, tener una casa en medio de la naturaleza, terminó transformándose de la noche a la mañana en una verdadera pesadilla. La mañana de este miércoles fueron alertados por vecinos que su vivienda era consumida por las llamas, al llegar al lugar la escena fue dramática. Su casa estaba completamente convertida en cenizas.

“Junto a mi esposo estábamos construyendo nuestra casa en el sector La Dormida en Olmué y en la mañana me llamaron para avisarnos que la casa se estaba incendiando. El Departamento de Investigación de Incendios de Bomberos determinó que existe intencionalidad de terceros en el siniestro y han comenzado una investigación”, comentó Javiera Vasquez, afectada por el incendio.

Anuncio Patrocinado

Javiera es una periodista que trabaja en Radio Latina de Limache, por estos días se encontraba realizando una investigación en contra de una empresa por vulnerabilidad e irregularidades en contra de sus trabajadores. Dice que todo quedará en manos de la justicia y lo que arroje la investigación con respecto a la intencionalidad.

“Cuando llegamos quedamos en shock. Era nuestro sueño tener una casa en medio de la naturaleza y todos esos sueños los convirtieron en cenizas”, comentó finalmente la periodista afectada.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Durante la mañana el equipo de investigación de bomberos realizó las pericias para determinar la causa y la intencionalidad de este incendio que derrumbó los sueños de este joven matrimonio en Olmué.

Fue intencional: Periodista de Radio Latina de Limache perdió su casa en voraz incendio



Fue intencional: Periodista de Radio Latina de Limache perdió su casa en voraz incendio



Fue intencional: Periodista de Radio Latina de Limache perdió su casa en voraz incendio



Fue intencional: Periodista de Radio Latina de Limache perdió su casa en voraz incendio



y tú, ¿qué opinas?